福島市立中野小学校 学校だより 平成29年2月21日発行(No.45) 文責 : 校長 渡邊昌和

児童や生徒 歌で思い共有

)参加しました。 「復興支援コンサート

18日(土)に「パルセいいざか」にて行われた 「復興支援コンサート」。中野小学校からも8名が 有志参加。スイス在住の音楽家の方や、橘高校の オーケストラとともに、ステージでしっかり歌って

きました。 当日はお昼頃に集合。リハーサルを重ねた後で、 ステージでの本番。飯坂地区小中学生による大勢の 合唱参加メンバーに混ざっての発表でした。

月曜の民報に掲載された記事も併せて紹介します。





○PTA常任委員会

20日(月)19時より、図書室にて「PTA常任委員会」が行われました。23日の総会に向け、本年度最後となる常任委員会でした。平成28年度の事業・会計の報告案や次年度案など、

各種議題や話題についての慎重審議・意見交

換が行われました。 遅い時間まで、本当 にありがとうございま した。



○百マス計算大会

えがおがろえるの

やきひひされとと

21日(火)・22日(水)の朝、恒例の

を見せ、各自の タイムや正確さ も上昇してきて いるようです。



いわいわ言葉

ことはでではない。

が痛

○「ふわふわ言葉」

今、保健室の前には、右のような言葉が掲示されています。「ふわふわ言葉」とは、『言われるとうれしい言葉』のこと。その反対に「ちくちく言葉」(言われると傷つく言葉)というものもあります。ニュースなど見ていると、「いじめ・虐待・DV・不登校…」といった、「相手の気持ちへの無神経」や「過剰反応」などに起因する悲しい事例が後を絶ちません。子どもたちはもちろん、我々大人も、普段から「ふわふわ言葉」(ありがとう・ごめんなさい・大丈夫・すごいね…)を意識して使うことで、コミュニケーションの力を育てていきたいものです。

○お知らせ…23日(木)について

(1) 授業参観·学級懇談·PTA総会

1月末に別紙でお知らせいたしました、「授業 参観・学級懇談」、及び上記記事にもありますP TA総会を、23日に実施いたします。 時間は

13:20~授業参観

14:15~学級懇談 15:10~PTA総会 ← の予定です。

何かとお忙しい時く 節とは存じますが

どうぞご出席下さいますようお願いいたします。

(2) しのぶ号最終回

こぶしっ子たちも(私も!) 楽しみにしている、福島市の 移動図書館車「しのぶ号」訪問 ですが、23日が本年度最終

の訪問となります。本の返却忘れなど れも無いように家や教室など 再確認し、また来年度、みん なで利用していきましょう。



0

